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LAGER-  UND  TRANSPORTBEHÄLTER  FÜR  LITHIUM-IONEN-AKKUS

LIBA®BARREL

LIBA®PAC  FÜR  LITHIUM-IONEN-AKKUS  BIS  40 KG

WICHTIGE  VORSCHRIFTEN

Sammeln, Lagern und Transportieren mit dem LiBa®Barrel
Das LiBa®Barrel ist eine sichere Lösung zum Sammeln, Lagern und Transportieren 
von defekten Lithium-Ionen-Akkus gemäß SV 377 ADR. 
Die Fässer sind mit einem Fassungsvermögen von 6 l, 30 l, 50 l und 212 l erhältlich 
und lassen sich mittels Spannring und Sicherung verschließen. 
Der Deckel ist mit einer LiBa®Vent Druckentlastung ausgestattet.

Mit dem LiBa®Pac bieten wir, in Verbindung mit dem LiBa®Bag, 
eine zweistufige Verpackung für Lithium-Ionen-Akkus bis 40 kg 
gemäß SV 376 und SV 377 ADR. Sowie für den Versand von 
Prototypen gemäß ADR. 
Die wiederverwendbare Box erfüllt höchste Schutzansprüche 
gemäß Verpackungsgruppe I (X Codierung) und verhindert 
eine Brandausbreitung, selbst bei durchreagierenden Batterien.

	 Ausführung (Liter)	 Höhe (mm)	 Durchmesser (mm)	 Gewicht (kg)	 Artikel-Nr.

	 Größe	 Außenmaß L x B x H (mm)	 Innenmaß L x B x H (mm)	 Bruttogewicht (kg)	 Max. Zuladung (kg)	 Artikel-Nr.

	 6	 180	 230	 1,95	 C62-2072-B

	 30	 396	 328	 3,30	 C62-2073-B

	 50	 515	 375	 4,75	 C62-2074-B

	 212	 874	 605	 25,50	 C62-2075-B

	 S	 380 x 290 x 210	 340 x 250 x 160	 17,0	 6,0	 C62-2076-B 

	 L	 485 x 230 x 210	 430 x 185 x 160	 20,3	 9,3	 C62-2077-B

	 X	 500 x 250 x 200	 480 x 230 x 170	 52,0	 40,0	 C62-2078-B

LiBa®Barrel, 50 Liter,
Artikel-Nr. C62-2074-B

LiBa®Pac, Größe L,
Artikel-Nr. C62-2077-B

Abkürzung	 Vorschrift

ADR	 Vorschriften für die Beförderung gefährlicher Güter

ADR P910	 Für Produktionsserien von höchstens 100 Zellen oder Batterien der UN-Nummern 3090, 3091, 3480, 3481 und für Vorproduk- 
	 tionsprototypen von Zellen oder Batterien dieser UN-Nummern, sowie dieser Prototypen für die Prüfung befördert werden.

ADR P911	 Gilt für beschädigte oder defekte Zellen und Batterien der UN-Nummern 3090, 3091, 3480 und 3481, die unter normalen
	 Beförderungsbedingungen zu einer schnellen Zerlegung, gefährlichen Reaktion, Flammenbildung, gefährlichen Wärme- 
	 entwicklung oder einem gefährlichen Ausstoß giftiger, ätzender oder entzündbarer Gase oder Dämpfe neigen.

ADR P 908	 Gilt für beschädigte oder defekte Lithium-Ionen-Zellen und -Batterien, sowie beschädigte oder defekte Lithium-Metall-Zellen 
	 und -Batterien der UN-Nummern 3090, 3091, 3480, 3481, auch wenn sie in Ausrüstungen enthalten sind.

ADR Sondervorschrift 376 	 Lithium-Ionen-Zellen oder -Batterien und Lithium-Metall-Zellen oder -Batterien, bei denen festgestellt wurde, dass sie so 
	 beschädigt oder defekt sind, dass sie nicht mehr dem nach den anwendbaren Vorschriften des Handbuchs Prüfungen und 
	 Kriterien geprüften Typ entsprechen, müssen den Vorschriften dieser Sondervorschrift	 entsprechen.

ADR Sondervorschrift 377	 Lithium-Ionen-Zellen oder -Batterien und Lithium-Metall-Zellen oder -Batterien und Ausrüstungen mit solchen Zellen und 
	 Batterien, die zur Entsorgung oder zum Recycling befördert werden und die mit oder ohne andere Batterien verpackt sind, 
	 die keine Lithiumbatterien sind, dürfen gemäß Verpackungsanweisung P909 des Unterabschnitts 4.1.4.1 verpackt sein.
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LIBA®BARREL

LIBA®PAC  FOR  LITHIUM-ION  BATTERIES  UP  TO  40 KG

IMPORTANT  REGULATIONS

Collecting, storing and transporting with the LiBa®Barrel
The LiBa®Barrel is a safe solution for collecting, storing and transporting of defective 
lithium-ion batteries in accordance with SV 377 ADR. 
The barrels are available with a capacity of 6 l, 30 l, 50 l and 212 l and can be closed 
by using of a clamping ring and a safety catch. 
The lid is equipped with a LiBa®Vent pressure relief.

With the LiBa®Pac we offer, in combination with the LiBa®Bag,
a two-stage packaging for lithium-ion batteries up to 40 kg
according to SV 376 and SV 377 ADR. As well as for the shipment 
of prototypes according to ADR. 
The reusable box meets the highest protection requirements in 
accordance with packing group I (X coding) and prevents the
expansion of fire, even in the case of batteries that have reacted.

	 Version (Liter)	 Height (mm)	 Diameter (mm)	 Weight (kg)	 Article no.

	 Size	 External dim. L x B x H (mm)	 Internal dim. L x B x H (mm)	 Gross weight (kg)	 Maximum load (kg)	 Article no.

	 6	 180	 230	 1,95	 C62-2072-B

	 30	 396	 328	 3,30	 C62-2073-B

	 50	 515	 375	 4,75	 C62-2074-B

	 212	 874	 605	 25,50	 C62-2075-B

	 S	 380 x 290 x 210	 340 x 250 x 160	 17,0	 6,0	 C62-2076-B 

	 L	 485 x 230 x 210	 430 x 185 x 160	 20,3	 9,3	 C62-2077-B

	 X	 500 x 250 x 200	 480 x 230 x 170	 52,0	 40,0	 C62-2078-B

LiBa®Barrel, 50 liter,
Article no. C62-2074-B

LiBa®Pac, Size L,
Article no. C62-2077-B

Abbreviation	 Regulation

ADR	 Regulations for the transportation of dangerous goods

ADR P910	 For production series of not more than 100 cells or batteries of UN Nos. 3090, 3091, 3480, 3481. Further for pre-production  
	 prototypes of cells or batteries of these UN Nos. and these prototypes are carried for testing.

ADR P911	 Applies to damaged or defective cells and batteries of UN Nos. 3090, 3091, 3480 and 3481 which are prone to rapid disassembly, 
	 dangerous reaction, flame formation, dangerous evolution of heat or dangerous emission of toxic, corrosive or flammable  
	 gases or vapours under normal conditions of carriage.

ADR P 908	 Applies to damaged or defective lithium-ion cells and batteries, as well as damaged or defective lithium metal cells and 
	 batteries of UN Nos. 3090, 3091, 3480, 3481, even if contained in equipment.

ADR Special regulation 376 	 Lithium-ion cells or batteries and lithium metal cells or batteries found to be damaged or defective to the extent that they  
	 no longer conform to the type tested in accordance with the applicable provisions of the Manual of Tests and Criteria shall  
	 comply with the provisions of this special provision.

ADR Special regulation 377	 Lithium-ion cells or batteries and lithium metal cells or batteries and equipment containing such cells and batteries being 
	 carried for disposal or recycling and packed with or without other batteries that are not lithium batteries may be packed in  
	 accordance with packing instruction P909 of 4.1.4.1.


